



**HAGUENAU** Grâce aux dons des clients de l'hypermarché Cora

# De nouveaux jeux pour les Glycines

Les recettes récoltées lors des Mois du Cœur organisés par l'hypermarché haguenuvien Cora ont une nouvelle fois permis d'installer des aires de jeux pour les enfants de l'institut médico-pédagogique Les Glycines de Haguenuau.

La première rencontre date de 2007. L'hypermarché Cora de Haguenuau participe alors depuis une dizaine d'années à l'opération du Mois du Cœur menée dans l'ensemble du groupe : tous les ans, à l'automne, les clients de la chaîne de grande distribution peuvent acquérir une figurine mise en vente à 1,50 euro ; les bénéficiaires vont à une association choisie par chaque magasin. Et cette fois, l'institut médico-pédagogique (IMP) haguenuvien Les Glycines a retenu l'attention.

Un simple coup de fil à sa directrice Gabrielle Hirsch, évidemment ravi, suffira à lancer le partenariat. Quelques mois plus tard, durant l'été 2008, une aire de jeux de ballon financée grâce aux 10 000 euros récoltés, sera inaugurée dans l'enceinte de l'établissement. « Le jeu est une forme d'apprentissage, une façon de se fixer des défis », explique la directrice.

Fin août 2011, deux nouvelles structures de jeux ont été installées dans la cour des Glycines pour un budget total de 23 500 euros, dont 13 500 euros couverts par trois opérations du Mois du



PHOTO DNA — F.K.

« Ça nous fait du bien de participer à ce type d'opérations, de montrer que nous ne sommes pas que des vendeurs de petits pois »

STÉPHANE BIOT, DIRECTEUR DE CORA HAGUENAU

Cœur successives en 2008, 2009 et 2010 (il n'y a pas eu d'édition 2011). L'IMP a préféré « cumuler les gains » car les installations souhaitées — balançoires d'un côté, toboggan, escalier et rampes de pompiers de l'autre — étaient plus coûteuses et les dons moins élevés (la crise, sans doute, analyse Gabrielle Hirsch). Les aires de jeux ont été officiellement inaugurées vendredi. Ravis, une douzaine d'enfants des Glycines ont accueilli en chanson Stéphane Biot, directeur de l'hypermarché haguenuvien, accompagné de trois membres du personnel de Cora, Michel Thiebaut, délégué à la proximité de la Ville de Haguenuau, Matherne Andres, président, et René Bandol, directeur général de l'Arsea (l'Association régionale spécialisée d'action socia-

le, d'éducation et d'animation, qui gère l'IMP). Pour Gabrielle Hirsch, la petite cérémonie revêtait une importance particulière : « Il est important que les gens sachent à quoi sert l'argent qu'ils ont donné. »

## Le partenariat va dur

Au-delà du résultat, l'opération « favorise les rencontres et l'ouverture vers l'extérieur », souligne la directrice de l'IMP. En effet, enfants et adolescents de l'institut étaient présent dans le hall de l'hypermarché Cora et ont vendu les petites figurines. « Les échanges avec les clients étaient touchants. C'est cette proximité qui pourra faire changer le regard porté sur ces jeunes handicapés. »

Du côté du personnel de Cora, le bilan semble tout aussi positif : « Ça nous fait du bien de participer à ce type d'opérations, commente le directeur, de montrer que nous ne sommes pas que des vendeurs de petits pois. »

Également chargé du développement durable au sein du groupe, Stéphane Biot estime qu'il lui est nécessaire de se demander « quel rôle jouer dans l'équilibre entre le monde associatif et le monde de l'entreprise ». Par ailleurs, « l'histoire d'amour entre Les Glycines et Cora », comme l'a poétisé le président de l'Arsea, se prolonge en dehors des opérations ponctuelles, par le biais des stages en



Les deux aires de jeux inaugurées vendredi ont été installées en août. PHOTO DNA — F.K.

entreprises.

Aujourd'hui, cinq ans après la première prise de contact, le partenariat est plus que jamais renforcé et amené se poursuivre — Stéphane Biot l'a confirmé vendredi, ajoutant que cette année, le Mois du

Cœur serait organisé en juin. Tant mieux, car Gabrielle Hirsch a d'autres projets dans ses tiroirs comme l'aménagement d'un préau dans la cour de l'IMP. ■

CÉLINE ROUSSEAU

## CINQUANTE ANS D'ACCUEIL À L'INSTITUT

Accompagner, socialiser, informer... depuis cinquante ans, l'institut médico-pédagogique de Haguenuau s'attache à rendre aussi autonomes que possible des jeunes souffrant de déficiences intellectuelles plus ou moins lourdes, parfois associées à des troubles du comportement.

Créées en 1962, Les Glycines accueillent enfants et adolescents de 6 à 14 ans en semi-internat, en temps plein ou partagé. Pour bénéficier d'un suivi scolaire et d'un accompagnement personnalisé assuré par une équipe constituée d'éducateurs, de thérapeutes ou encore de médecins, ils sont une quarantaine, de toute l'Alsace du Nord, à se rendre du lundi au vendredi au 19 rue du Marechal-Joffre — une antenne de l'IMP a par ailleurs ouvert ses portes à Wissembourg l'an dernier.